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平 成 ２ ９ 年 第 ９ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成２９年６月６日

招 集 場 所 日南町役場第第３会議室

開 会 午前９時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 福田教育委員 須田教育委員 中村教育委員 長谷川教育委員

欠 席 委 員

報告事項 別紙資料による

○事業報告 ◯事業報告

・ 5/9 第８回教育委員会 ・ 6/2 日南町自治協議会・自治会長合同会議

・ 5/10 教育懇話会 ・ 6/3 中国ろうきん杯学童軟式野球大会

・ 5/10 第１回学校事務共同実施協議会 ・ 6/4 第３０回日南中学校招待ソフトテニス大会

・ 5/11 全国町村教育長会（～ 5/12） ・ 6/5 教育懇話会

・ 5/15 議会総務教育常任委員会との

意見交換会・懇親会 ○事業予定

・ 5/15 西部地区町村教育委員会連絡協議会 ・ 6/6 第９回教育委員会

監査会・役員会 ・ 6/9 学校教育推進協議会

・ 5/20 日南小学校運動会 ・ 6/13 ６月定例議会（～ 6/16）

・ 5/22 中心地域整備に関する調査特別委員会 ・ 6/22 日南小学校計画訪問

・ 5/22 西部地区町村教育委員会連絡協議会 総会 ・ 6/22 西部町村いじめ問題対策協議会

・ 5/24 人生学園開講式 ・ 6/23 第５回にちなん文化展（～ 7/9）

・ 5/24 日南町学校給食会総会 ・ 6/23 生涯学習講座「やさしい国語」

・ 5/25 西部地区町村社会教育協議会総会 ・ 6/25 日南町ＰＴＡバレーボール大会

・ 5/25 日南町文化協会総会 ・ 6/27 にちなん町民大学

・ 5/26 にちなん町民大学 「奥日野のたたら物語」 「日南町の希少植物について」

・ 5/30 鳥取県スポーツ少年団総会 ・ 6/29 町村教育長会総会・研修会（～ 6/30）

・ 5/31 日南町社会教育委員会議 ・ 7/7 シアトル交流（～ 7/8）

・ 6/1 日南町同和教育推進協議会総会 ・ 7/10 日南中学校計画訪問
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○事業予定 ○事業予定

・ 7/14 鳥取県市町村教育委員会研究協議会 ・ 7/23 第４４回富田杯陰陽ソフトテニス大会

定期総会・研究大会 ・ 7/27 にちなん町民大学

・ 7/20 中国地区市町村教育委員会連合会研修大会 「人を引きつける魅力的な直売所とは？」

（～ 7/21） ・ 7/28 日南町教育関係者会

議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 ただ今から第９回教育委員会を開会いたしますので、ご審議よろしくお願いします。

議事録署名委員は、須田委員です。

日程第１ 教育長 日程第１、議案第２８号、日南町社会教育委員の委嘱について、社会教育法第１５条第２項の規定に基

議案第２８号 づき、日南町社会教育委員として別紙のとおり委嘱することについて承認を求めるものです。１１番の

日 南 町 社 会 教 山上まちづくりの会から選出してもらう社会教育委員さんが欠員でありました。社会教育委員会議を招

育 委 員 の 委 嘱 集しなければいけませんでしたので、事前に電話連絡で協議させていただきました。事後承諾となりま

について すが、今川美鈴さんを承認していただきたいと思います。（※資料により内容説明）ご意見はありませ

んでしょうか。

教育委員 承認する。

報告・協議 教育長 日南町体育館の設計監理については、前回の会議でご意見をいただきありがとうございました。特別委

員会に報告しました。建設場所については、小学校がどのくらいの時間使用しているのかという資料を

提出しましたところ理解していただきました。
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「体育館を建てるのに、今の段階でどこまで意見を言わせてもらえるのか。」「視察をした後に考えたこ

とを聞いてもらえるのか」という質問がありました。基本的なところは難しいと思いますが、他の体育

館にあって良いなあと思う所は設計に入れることができると思います。奥出雲町亀嵩小学校と八川小学

校は木で建てられているということで見学に行かれるそうです。今、木造は無理であると説明している

のですが、それに了承していただけないようです。木造になりますと相当に予算を変更しなければなら

なくなるのでそれは難しいと思います。前回の教育委員会等で話し合っていましたので、もう少しで設

計に入る事ができそうです。

質問がありますでしょうか。

教育委員 なし

事務局 小中学校計画訪問について ※資料により内容説明

教育長 質問はございますでしょうか。

教育委員 なし

事務局 学校教育推進協議会について ※資料により内容説明

事務局 人材育成奨学資金奨学生について ※資料により内容説明

教育長 次に、木下家古文書等の資料についてです。６月１８日に一般公開します、以前から町民の方から古文

書を見せて欲しいとの声がありましたが，当主の考えもあってなかなかかないませんでした。このたび

町に寄付をするということがありましたので、教育委員会としても資料が散在しないようにお願いした

ところです。５月３０日に中を見させていただいて何日くらい整理が必要か協議してきました。明日、

何人か行って箱詰めをしたいと思っています。１２日に書などは見ましたが、陶芸品に関しては分から

ないので専門家に見てもらう予定です。古文書も整理したいと思います。島根県職員の角田さんが、い

ろいろ調査をされていまして、西木の木下さんの家の方にも資料がたくさんあるということです。鳥取

県もしくは日南町に預けてもいいと角田さんが話しておられました。角田さんは、個人的に厳しい状況
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にあると見ておられて、自分たちにはその価値が分かるけど子どもの代になると分からなくなるのでは

ないかと思うために、預けていいと言われたそうです。行く行くは蔵に入れたらと思っていますが、基

本的には観光協会の管理になります。また、鳥取大学から書物について研究したいと言われるのですが

待ってくださいと言っています。

事務局 シアトルから中学生がきますので説明します。 ※資料により内容説明

その他 教育長 一般質問について ※資料により内容説明

総合型地域スポーツクラブについては、地域の住民の方が主体になって運営する組織です。町には、現

在スポーツ推進委員協議会、体育協会がありますが、それとは違う組織です。先日亡くなられた絹谷さ

んは地域から盛り上げて行こうと努力をしておられました。他の市町村にはありますが日南町にはあり

ません。でも、ない代わりにスポーツ推進委員さんが、がんばってやっていただいているので総合型地

域スポーツクラブが前に出なかったのではないでしょうか。国の方も平成７年から平成１５年までは重

点的に推奨してきたのですが、だんだん下火になってきたように思います。教育委員会としてはそうい

う組織があったらよりよいスポーツ振興ができるのではないかと思いますが、行政が後押ししてやりな

さいということでないと考えています。

教育長 次回の教育委員会開催予定日は、７月４日（火）９時３０分でよろしいでしょうか。

教育委員 はい。

教育長 以上で本会議は終了します。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


